SOUTIEN À LIBRE FLOT PRISONNIER POLITIQUE





EN GRÈVE DE LA FAIM DEPUIS LE 27/02/2022

Je souffre déjà dans mon corps et mon esprit n'est déjà plus que l'ombre de lui même. Ici je suis temoin de la perte de raison de mes voisins. Alors, dégradation pour dégradation, séquelles pour séquelles, autant que ce soit de mon choix, autant que ce soit pour pousser ce cri de vie, autant que ce soit pour lancer cet appel à l'aide:

Sortez moi de ce tombeau!

Libre Flot, lettre au 17ème jour de grève de la faim

https://soutienauxinculpeesdu8decembre.noblogs.org/ https://www.facebook.com/soutien.8dec soutien-8dec@riseup.net

LUNDI 4 AVRIL

ce sera son anniversaire et le 36ème jour de sa grève de la faim. Soyons nombreuses et nombreux POUR MARQUER LE COUP

RDV de 16 à 19h DEVANT LE TRIBUNAL D'ALBI.